



REMS

www.rems.de

Wir sind ein führender deutscher Hersteller von Maschinen, Elektrowerkzeugen und Werkzeugen für die Rohrbearbeitung mit weltweitem Vertrieb. Wir beschäftigen über 400 Mitarbeiter in unserer Konzernzentrale in Waiblingen, Deutschland. Zum frühestmöglichen Eintritt suchen wir eine/n engagierte/n

We are a leading German manufacturer of machines, power tools and pipe machining tools with a worldwide sales and distribution network. We employ 400 people in our corporate headquarters in Waiblingen, Germany. We are seeking to recruit, to start as soon as possible, an enthusiastic

Handelsvertreter/-in für unser Verkaufsgebiet Griechenland

Sales Agent m/f for our sales area Greece

Ihr Aufgabengebiet umfasst die selbständige Betreuung unseres oben genannten Verkaufsgebietes. Dies beinhaltet u. a. das Verkaufen und Demonstrieren unserer Produkte beim Fachhandel, beim Handwerk und in der Industrie, die Beratung unserer bestehenden Kunden, den systematischen Aufbau von Neukunden und die Teilnahme an Messen und Hausausstellungen. Des Weiteren werden Sie unsere Händler in unserem modernen Schulungszentrum am Standort Waiblingen oder vor Ort beim Kunden schulen.

The successful candidate will be in charge of the above sales area. This will include selling and demonstrating our products to trade and industry and to skilled craft enterprises, advising our existing customers, proactively recruiting new customers, and attending trade fairs and in-house exhibitions.

Idealerweise haben Sie:

- Ihren Wohnsitz im Raum Athen
- eine abgeschlossene Ausbildung als Industrie-/Großhandelskaufmann/ frau oder eine vergleichbare Qualifikation
- Vertriebsaußendienstserfahrung
- kontaktfreudiges und verhandlungsgewandtes Auftreten
- hohe Einsatz- und Reisebereitschaft
- Sehr gute Deutsch- oder Englischkenntnisse

Ideal profile:

- Resident in the area of Athens
- Commercial training qualification or comparable qualification
- Extensive selling experience
- Outgoing personality and strong negotiating skills
- High level of commitment and willingness to travel
- Very good German or English language skills

Es erwartet Sie ein sicherer Arbeitsplatz und eine abwechslungsreiche und verantwortungsvolle Tätigkeit in einem langjährig gepflegten Verkaufsgebiet mit erheblichem Marktanteil. Nach einer umfassenden Ausbildung in unserem Schulungszentrum werden Sie in Ihre Aufgaben vor Ort eingearbeitet. Sie erhalten eine sehr gute Vergütung bestehend aus Fixum zuzüglich einer Umsatzprovision und Spensensätze.

The post on offer is a secure job with a varied remit and a position of responsibility in a sales area with many years of past input and a substantial share of the market. It will start with an extensive induction period at our headquarters in Waiblingen, Germany followed by a period of orientation in the relevant location. The remuneration package is excellent and is comprised of fixed salary, commission and expense allowance.

Interessiert? Dann bewerben Sie sich bitte auf Deutsch im Web unter:
<http://recruitment.rems.de/grc-sa1>

If you wish to apply for this position please do so in English online at:
<http://recruitment.rems.de/grc-sa2>